
 

 

団 体 ： IAMAS 新聞部 

テ ー マ ： 市民にも近い、学校とＩＴ、大垣ビエンナーレ 2006 について 

日 時 ： 平成１８年 9 月 20 日（水） 14:55～16:0０ 

参加人数 ： 6 名 

団体紹介 ： 専修学校と大学院からなるＩＡＭＡＳの有志によって活動。 

ＩＴ環境下において、旧来の紙などのメディアを使用したコミュニケーショ

ンツールであるチラシなどの制作を行い、またインターネットラジオの放送

を行う。 

本年 8 月からは市街地へ活動の幅を広げている。 

○「クロッカス」 毎月発行 2,000 部 フリーペーパー 

○「クロッカス特別号」 イベント時に発行  

○「ＩＡＭＡＳからのお知らせ」 毎月 27 日発行 150 部 学校近隣へ回

覧 

○会員数：６名（男性３名、女性３名） 

 

 
 

【トーク内容】 

【小川市長】 

こんにちは。IAMAS はなかなか良いことをしているんですが、市民の方には分かりにくいところが

残念です。今日は地域活性化とＩＡＭＡＳの発展のつながる会にしたいと思います 



【会員】 

ＩＡＭＡＳのＩＴをわかりやすく伝えようと、最初は二人っきりで新聞部を始めました。初めは 200

部だった新聞も今では 2,000 部ほど作成しています。他には地域の回覧板を作っています。 

【会員】 

先日、駅前通りのお店１件１件ビラを配り、「ＩＡＭＡＳです。」というと「なに？」という反応が大

部分でした。大垣ビエンナーレを成功させて、知名度を上げることが目標です。 

【小川市長】 

大垣の街中とＩＡＭＡＳが近くなって、市民と近くなっていくといいですね。映像などもおもしろい

し、定着していくには継続していかなければいけないでしょうね。 

【会員】 

私は岐阜市在住で、アート系で情報を取り扱い、人と違うことを表現していくのがＩＡＭＡＳなので

入学しました。大学院もアカデミーも２年したら卒業なので、新聞として残るものを作っていきたい。 

【会員】 

売り出したいモノ、「住吉燈台君」があります。（※住吉灯台を擬人化した自家製マスコットぬいぐる

み＝30cm 大、写真中の市長が持っています） 

【小川市長】 

おもしろいですね。情報発信機として会場の入り口に置くといいですね。 

【会員】 

ソフトピアジャパンでビエンナーレをやるのですが、10 周年記念式典があり、卒業生も集まります。 

【小川市長】 

情報発信をお願いします。海外だけでなく大垣で活躍してもらえるといいですね。 

【会員】 

情報工房に飾ってある千住博さんの絵はすごくいいので、ＪＲ大垣駅の改札に飾ってはどうですか？ 

【小川市長】 

駅は一番たくさんの人が集まるから、いいものにしたいすね。駅に美術館を作りましょうか？ 

【会員】 

大垣には古いお寺や神社はありますか？ 

【小川市長】 

大垣は城下町でしたが戦争で焼けて、古いものがそのまま残っているというわけではないので、部分

的に残っているものを利用して、散策して楽しいまちにしたいです。 

先進国ではまちづくりが充実してくると、公園が増えるんですよね。ＩＴパークというのはどうです

か？ センサーでキャッチして噴水が出るとか、ライトアップするとか…。ＩＡＭＡＳでやってもらえ

ませんか？ 

【会員】 

公園の遊具とＩＴ・メディアを使ってアートというものはあります。 

【小川市長】 

近代と現代の両方が共存する町を目指して、メリハリの効いたまちをつくりたいですね。船町に古い

街並みを充実させたいです。 

ソフトピア等に良い作品を残してもらえるとありがたいです。 

座談会形式でいろいろなご提案をいただきましたが、住吉灯台やバス停や日常さりげないシーンの中

におもしろいものがあるので、ＩＡＭＡＳさんにご提案をいただいて、個性の有るまちにしたいですね。 

 


